

Polsek Kalapanunggal Door to Door Sosialisasi Pencegahan TPPO di Desa Kabandungan

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.MEDIAVERIFIKASI.COM

Mar 5, 2024 - 22:46



Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Sosialisasi Pencegahan TPPO

SUKABUMI - Kapolsek Kalapanunggal melalui Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Jayanegara, RT. 26/10, Desa Kabandungan,

Kecamatan Kabandungan pada hari Selasa, tanggal 5 Maret 2024, dimulai pukul 15.35 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPTU RiAD MA menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. Mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing, sebagai upaya pencegahan terhadap potensi gangguan Kamtibmas.
2. Memberikan penjelasan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap modus operandi calo tenaga kerja yang merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Apabila ada indikasi atau informasi terkait TPPO, diharapkan warga segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. Mendorong agar warga segera memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan, apabila mengetahui atau mendapatkan situasi yang mencurigakan terkait Kamtibmas.

Dalam komentar yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi, beliau menyatakan, "Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini sangat positif dalam membangun sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Sosialisasi pencegahan TPPO juga sangat penting untuk menghindari kasus-kasus yang merugikan masyarakat. Kami mengapresiasi langkah-langkah proaktif yang diambil oleh Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugasnya."

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di wilayah mereka.

<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>